

C'est un samedi très difficile au QMC.

Une première mise en prévention du détenu B, pour un énième pétage de plomb sur la coursive pour des motifs futiles. Ce dernier, mécontent de ses cantines a jeté un sac de pomme de terre sur le surveillant qui l'a raté de peu. S'en est suivi un tapage qui a rendu sa mise en prévention inévitable.

Une demi-heure plus tard, c'est un autre ingérable, le détenu F qui s'est distingué.

Alors qu'il refusait de se laisser fermer dans la buanderie, le forcené s'en est pris au brigadier-chef venu en soutien de la surveillante avec des renforts. Après l'avoir copieusement insulté et menacé de mort, il l'a bousculé, la mise en prévention a été nécessaire. La conduite au quartier a été particulièrement difficile avec un individu déterminé et ultra violent. L'énergumène aura craché à de multiples reprises sur les personnels. Les deux gradés, ainsi que quatre surveillants, auront subi les souillures de cet individu, parfois en plein visage. L'intervention aura fait deux blessés, l'un au pouce, l'autre au genou.

Le détenu, suicidaire, sera conduit en CPROU, après une sortie médicale...

Ces deux individus, très instables psychologiquement, ne sont pas fait pour une détention ordinaire.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins fait part de son soutien envers les collègues qui ont subi les violences, crachats, insultes et menaces de cet ingérable.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les agents pour leur solidarité et leur abnégation tout au long de cette dure journée.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins exige que de nouveaux moyens réglementaires ou législatifs soient mis en œuvre afin de pouvoir gérer ce genre d'individus.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins exige également la création d'établissements adaptés, spécialisés et à taille humaine.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande une grande fermeté disciplinaire et judiciaire à l'encontre du détenu agresseur.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Le secrétaire local

Cédric Rochis